創支 150 周年二川小だより

R4.9.30 第 10 号

授業、学校保健委員会へのご参観ありがとうございました 9/22

2学期になり、学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。授業参観、学校保健委員会へ多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。ご家庭とはまた違ったお子さんの姿が見られたかと思います。一人一人のお子さんがこの一年間を通してたくましく成長できますように願っております。





4年生出前講座「ピカピカの水」9/12.20

上下水道局の方から「水道水ができるまで」について学びました。地球は「水の惑星」と呼ばれていますが、海水が97%で私たちの生活に使うことができる水は、たったの3%しかないことがわかりました。普段の生活から、水を大切にしていきたいですね。

3年生「自転車安全教室」9/13

自転車の安全な乗り方や交通ルールなどについて、交通安全指導員の方から話をしていただきました。「ブレーキ」「タイヤ」「ハンドル」「サドル」「ベル」「ライト」などの安全点検をしていくことの大切さを改めて知ることができました。









修学旅行に行ってきました! 9/28~29

6年生が奈良、京都方面へ修学旅行に行ってきました。授業で学んだ歴史や建築物を実際に見学し、学習を深めていました。「最高学年として」を目標に、先生に頼らず、しおりを見て自分たちで考えて行動するという姿勢が多くの場面で見られ、とても頼もしく思えました。









「二川小学校老朽校舎早期建替 え要望書」を豊橋市長に提出い たしました

※「要望書」は裏面にあります。

